

L'Avent, un temps pour « Se souvenir »

13 décembre 2020 « Gaudete » (*Dimanche de la joie*)

Aujourd'hui, l'Église nous fait vivre l'Esprit de joie de la nativité. Le prophète Isaïe, Marie et Saint Paul disent chacun leur louange à Dieu.

Ces textes font remonter en moi le souvenir de moments de joie vécue lors de mes rencontres à l'hôpital.

Missionnée par l'Église pour vivre une présence de solidarité et de fraternité auprès des malades, leurs familles et soignants, il m'est donné d'accueillir des paroles qui m'aident à avancer :

Lorsqu'un soignant m'indique l'attitude à adopter avec tel patient pour mieux l'écouter. Lorsque des soignants me demandent la communion depuis le début du confinement en me disant que cette pratique qu'ils ont délaissée depuis des années les aide à dépasser leur crainte d'être contaminés par la Covid.

Quand les malades soignés pour la Covid m'expriment leur gratitude d'avoir répondu à leur demande religieuse malgré le risque que je prends pour être là.

Ou encore, lorsque des familles disent leur joie de savoir que ce service d'Église est assuré dans ce contexte si particulier qui isole leurs proches hospitalisés.

Avent et Noël

Ces échanges sont des cadeaux pour moi et nourrissent mon action de grâce en ce temps de l'Avent.

Jacqueline Gwët

*Responsable de l'aumônerie
de l'Hôpital Intercommunal
de Villeneuve st Georges*